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ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

といったところで、我々が重要視する面を進めていき
たいと思います。
　総務委員会より、ご招待の団体・個人を含め各クラ
ブにご案内を申し上げております。現在、出席回答の
状況報告は受けておりませんが、これについては総務
委員会より報告していただきたいと思います。
　40周年から50周年までの10年間で、一番大きな出来
事は、皆様もご承知の通り東日本大震災でございまし
た。これも 3年以上経過しておりまして、震災が風化
するのではないかと心配する声も聞かれますが、私は
決してそんなことはないと思っております。まだまだ
これから復興に向けてどんどん歩んで行く時期になっ
ていくと考えております。
　そういう中で、我々は災害の関係で色々なクラブと
交流が生まれましたし、又、被災地に近いクラブであ
るということから、被災地に支援するための窓口とな
る存在になったと思います。そういうことで、実際に
義援金もいただきましたし、生活の支援もいただきま
したが、やはり、南三陸町の現地に直接行き支援をし
ていただきました多くのクラブの方々に心から感謝を
申し上げたいと思っております。当クラブに於きまし
ても、全員あげて復旧・復興に全力を向けていただき
ました。
　特に、復興支援特別委員会を立ち上げ、南三陸町出
身の阿部泰彦会員、阿部賢悟会員を中心にほんとうに
支援活動をし、未だに阿部泰彦委員長は献身的に続け
ていらっしゃいます。ほんとうに頭の下がる思いでお
ります。
　この50周年記念式典で佐沼クラブが終わるという訳
ではなく、一つの通過点でございます。そのように考
えて更なる進展を望んでおります。しかし、これから
50年、100年とロータリークラブが存続するかどうか
という危機感を持っております。このままですとなか
なか存続出来ないのではないかと思っております。や
はり色々な面でロータリーの改革をしながら、改革と
いうよりどういうのがロータリーの在り方であるかと
いうことを皆で真剣に討論しながら、ロータリーその
ものの存在感を出していくことに関して、これから皆
で議論し、ロータリーの存在意義をみんなで考えて、
ロータリーというものを大事にしていくことに努めな
ければならないと思います。
・式典委員会（遠藤光則委員長）
　財務的には当初の予算より超過しますので、現在縮
小すべく検討しております。見積りのやり直しも部分
的にしております。出席人数250名で進めております。
予算的にかなり厳しくなっておりますので、皆さんの
ご協力をお願い致します。
・総務委員会（山田直志副委員長）
　現在、ご来賓の方で出席の回答をいただいているの
は10名位、姉妹クラブ、友交クラブからは回答をいた
だいております。クラブ関係は、回答が少しずつ入っ
て来ている状態です。当クラブ会員の回答が少ないよ
うですので、ご協力の程お願いします。

　－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

・ＲＩ会長より
　　50周年記念式典に対する祝詞が届きました。
・花巻ＲＣより　
　　創立60周年記念式典の案内
　　日　時　10月11日㈯　午後 2時～
　　場　所　ホテルグランシェール花巻
　　登録料　10,000円
・米山梅吉記念館より、館報が届く。
・登米市絵本原画展実行委員会より
　　絵本原画展開場式の案内
　　日　時　 9月 4日㈭　午前 9時
　　場　所　登米祝祭劇場　エントランスホール
◎仙台青葉ＲＣ会長　伊勢文雄様のあいさつ

　皆さんこんにちは。今年度仙
台青葉ＲＣの会長を仰せつかり
ました伊勢でございます。
　創立50周年ということでほん
とうにおめでとうございます。
勉強不足、情報不足で恐縮でご
ざいます。本日この会場に入る
まで存知あげませんでした。た
だ、ホームページを拝見させて
いただきました時に51代会長とあったものですから昨
年50周年かと思っておりました。確かに50年経った次
の年が50周年で認識不足でした。10月19日が記念式典
とお聞きしました。しかし、震災復興の事業がこの日
に入っておりまして、私はそちらに行かなければなり
ませんので、お祝いの席には当クラブを代表する者を
是非出席させたいと思っております。会員数54名、そ
して、50年という伝統あるクラブさんです。はじめて
メークアップさせていただきました。ありがとうござ
います。私共のクラブはまだまだひよっ子であります。
これからも色々とご指導をいただくことがあると思い
ます。よろしくお願い致します。

・50周年記念（佐藤幸一実行委員長）
　今日は、実行委員会全体の動きを各委員長より中間
報告的なものをお願いしながら進めたいと思います。
　これまでの各委員会の進捗状況を私なりに伺いして
おりますところでは、先ずは順調に進捗しているとい
うことが言えると思っております。
　今のところの問題点は予算の組み替えをしなければ
ならないところが出てきていることです。50周年とい
うのは大きな節目であると思っております。先輩達が
築いてこられた佐沼クラブは名実共に充実したクラブ
だと自負しております。ですから、この50周年をどう
いう形で我々は祝ったらよいのかと前々から考えてお
りました。しかしながら、殊更に50周年だからという
ような式典内容をなかなか考えづらい面がございまし
て、それと経費の問題があり、あまり派手なことも出
来ないし、それかと言ってお粗末なことも出来ないし
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・本日の出席率　77.8％

・伊勢文雄会長（仙台青葉ＲＣ）　創立50周年とお聞
きしました。式典前で恐縮ですが、大変おめでと
うございます。

・猪股育夫会長　仙台青葉ＲＣの伊勢文雄会長をお迎
えして。本日は、新入会員承認投票があります。
遠藤光則会員増強委員長のご努力に感謝申し上げ
ます。佐藤幸一実行委員長担当例会、宜しくお願
いします。

・佐藤幸一会員　 8月13日、80歳の誕生日を迎えまし
た。これからの人生、余生と思い楽しい日々にな
るよう過ごしたいと考えております。本日のス
ピーチよろしくお願い致します。

・高橋義文会員　先週、誕生日プレゼントを頂きあり
がとうございました。今年で63歳になります。

・杉田広仁会員　おかげさまで、みろく尊大祭が無事
終わりました。ご協力ありがとうございました。

・鈴木彦太会員　佐沼ＲＣ50周年実行委員の佐藤幸一
委員長、スピーチ宜しくお願い申し上げます。

・布施孝之会員　佐藤幸一50周年実行委員長のスピー
チ、ご苦労様です。

・村上武彦会員　残暑お見舞い申し上げます。佐藤幸
一50周年実行委員長、スピーチご苦労様。

・飯塚仁哉会員　佐藤幸一会員の50周年に懸ける意気
込み、いかばかりか大いに期待しておりますよ。

・阿部泰彦会員　50周年、みんなの協力で成功させよ
う。実行委員会の皆さんご苦労様です。

・菅原文之会員　仙台青葉ＲＣの伊勢文雄会長、齋藤

和夫会員を歓迎して。
・千葉正宏会員　昨日、三本木ＰＡの温度計は37℃で
した。皆様ご自愛下さい。

・熊谷敏明幹事以下　ゲストをお迎えして。50周年に
関するスピーチに期待して。
及川勝永会員　佐藤敬喜会員　伊藤俊郎会員
菅野幸一郎会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
二階堂學会員　佐藤靜市会員　遠藤光則会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　小泉洋会員
高橋利光会員　山田正会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　及川昭宏会員
岩渕栄市会員　佐藤早智子会員　及川富男会員
佐々木淳会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先週は、お盆休みで 2週間ほんとうに長い休みでご
ざいました。お墓参り、家族サービス等で忙しかった
会員もおられるのではないかと思います。
　昨年の今頃、 8月20日、阿部泰彦復興支援特別委員
長の下、南方仮設住宅で盆踊り大会が盛大に開催され
ました。その後、主催者の方々と楽しく一晩過ごした
ことを思い出しました。東京からのボランティアの学
生さん、ロータリークラブのメンバー、市内有志の
方々、南方仮設住宅の住民200名位の皆さんが集い、
盆踊り、カラオケ、そして、たくさんの海産物が振る
舞われ、私共もお腹いっぱいご馳走になりました。仮
設の皆さんも癒されたのではないかと思います。
　今日は、仙台青葉ＲＣの会長、伊勢文雄様と国際奉
仕委員長の齋藤和夫様がおいでになっています。心よ
り歓迎申し上げます。

本日の出席率
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